
 

 

 

 

 

５月にしては真夏のような暑さでしたが、天候に恵まれ５月２７日（土）に体育祭を実施いたしました。

休日の何かとお忙しい中、ご来賓をはじめ、保護者様には多数足を運んでいただき、心より感謝申し上げま

す。また、早朝より駐車場係でご協力をいただいた PTA 役員の方々、ありがとうございました。 

これまでの３年間は、コロナ過で思うような体育祭を開催することができませんでしたが、今年度は、制

限なく、一斉に保護者様、ご来賓の方々をお招きし、生徒が活躍する姿をお見せできたことを嬉しく思いま

す。 

開会宣言から始まり、開会式での力強い堂々とした応援団長による選手宣誓、白熱した競技が続きまし

た。私たち職員も熱くなり、気が付くと生徒と一緒に走ったり、大きい声で声援を送っていました。忘れか

けていた自分や仲間を大きな声で鼓舞できる喜びと感動を実感でき、生徒も教職員もやっと制限のない学

校行事ができる嬉しさがあふれる体育祭となりました。今年度は、始まったばかりです。この体育祭を期

に、絆を深め、学校生活や行事を通じて、生徒一人一人の成長に期待しています。 
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５月１２日、昨年度までは、各部活動で実施しておりまし

た部活動保護者会を今年度は全校一斉に開催いたしました。

全体会では、部活動担当教師から本校の基本的な部活動経営

についての説明があり、また校長からは、全国的に中学校の部活動の地域移行が進

められている中での君津市の状況について、説明を致しました。君津市では、今年

度より部活動地域移行検討委員会を立ち上げ、進めてまいります。 

 

５月１１日全校一斉に体力テストを実施いたしました。令和４年度の君津市中

学生の結果を見ると、１・２年生男子が６種目、１・２年生女子が３種目、県平

均を下回っています。３年生になると県平均を上回る傾

向にあります。また、種目別では、ハンドボール投げや

５０M 走の瞬発力を必要とする種目が県平均を下回っ

ています。コロナ過での運動不足も影響しているようで

す。生涯にわたり、心身ともに健康に生活するための基礎づくりを、日頃から意識

して体力づくりに取り組んでほしいものです。 

 ５月１６日、基礎学力の定着を図ることを目的として、学習委員会が主催しての学

習コンクールを実施いたしました。今回は国語の漢字です。朝読書の時間に一定期間

学級で取り組み、テストを実施し、学級の平均点で競います。結果は、平均９１．８点

で３年 B 組が１位、３年 B 組は、満点率５０％と、これも断トツの１位でした。第２

回学習コンクールは、６月数学です。各クラスで教え合い学習を実施するなど、取り

組み方を工夫しながら、個々の基礎学力の定着に向けて努力してほしいと思います。 

 ５月３０日、全校で道徳の授業を実施いたしました。体育館に全校が一斉に集まり、

体育祭練習・当日を通じて、友達の頑張ったところを見つけ、メッセージを書いて送

るものでした。集団の先頭に立って活躍するリーダー以外でもコツコツとみんなのために頑張っている姿

は、周りの生徒はしっかり見ていて、きちんと認めていると実感しました。お互いに認め合うことで、自信

を持ち、絆を深め、次の目標に向けて、より一丸となって活動できることを期待しています。 

 

「株式会社ひらい」様より、１年生技術科授業（木材加工）で使用する教材
を寄贈していただきました 

昨年度まで利用していた業者からの購入ができなくなり、技術科担当の森茂教諭が

業者を探していたところ、「株式会社ひらい」（君津市山滝野）様より、地元の子供た

ちのためになるならと寄贈していただくことになりました。通常中学校では、教材の

業者から安価の合板を購入します。寄贈されたものは、ツガ材の一枚板で、仕上がり

がとても良いとのことです。ありがとうございました。 

来賓・保護者様へ  ～体育祭お礼～ 
天気にも恵まれ、久しぶりに制限なく、来賓・保護者様をお招きしての体育祭を開催することがで

きました。駐車スペースが狭く、不安がありましたが、PTA役員の方々を中心に、早朝から駐車場の誘
導係をしていただき、また、来賓・保護者様のご理解とご協力のおかげで、大きな混乱もなく、無事に
体育祭を終えることができました。心より感謝申し上げます。今後も保護者や地域の方々に、より成
長した生徒の活躍する姿を見ていただけるよう、全職員一丸となって努力していく所存です。 



 


